

Un important quotidien dominicain souligne la résilience du peuple cubain face au blocus

Image not found or type unknown

Saint Domingue, 11 juil (RHC) Listín Diario, le quotidien à plus grand tirage de la République Dominicaine, a publié mardi un article qui souligne que la ténacité et la résistance du peuple cubain sont une source d'inspiration pour surmonter les obstacles et atteindre le succès dans des circonstances adverses.

Dans son article, l'écrivain et journaliste Raúl Pérez Peña a souligné que malgré le blocus et les "sanctions" des États-Unis, le peuple cubain se réinvente dans la politique et le sport.

Dans sa rubrique Pancarta, Peña écrit que, sur le plan politique, la direction de Miguel Díaz Canel et toutes les instances dirigeantes de la révolution cubaine ont fait preuve d'une extraordinaire capacité à se réinventer.

Les récentes élections législatives et l'adoption du code de la famille en sont la preuve, a déclaré M. Peña, qui a également été rédacteur en chef du supplément culturel du journal dans les années 1980.

Dans le domaine du sport, malgré la précarité et la politique de cooptation par l'impérialisme, a-t-il souligné, les athlètes cubains se distinguent dans les compétitions internationales en faisant preuve de détermination et d'aptitudes exceptionnelles.

Peña a conclu que "ces expériences basées sur l'exemple du Comandante Fidel Castro (leader historique de la Révolution) nous enseignent que les limitations externes ne sont pas des barrières insurmontables lorsqu'il y a la volonté et la créativité pour trouver des solutions. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/328069-un-important-quotidien-dominicain-souligne-la-resilience-du-peuple-cubain-face-au-blocus>



Radio Habana Cuba